

bien comprise au Saint Sacrement est comme un premier degré de communion, qui conduit logiquement et sûrement à la communion fréquente et fervente; et l'union en esprit et en vérité à Jésus Eucharistie est la meilleure école d'apostolat qui soit.

“Nous ne faisons pas assez travailler Notre Seigneur au Saint Sacrement”, disait le Vénérable Père Eymard. Oh! quelle parole à méditer pour tous, pasteurs et fidèles!

Oui, faisons travailler davantage Notre Seigneur en nous, autour de nous, en essayant le plus possible de soumettre les âmes à sa divine influence. Or, la visite paroissiale au Saint Sacrement étant un puissant moyen de former un groupe—même minime—autour du divin Maître, n'est-il pas très opportun de l'employer... comme l'a employé le bienheureux curé d'Ars, qui réussit merveilleusement à transformer son petit pays; comme durent l'employer les prêtres zélés, qui changèrent leurs paroisses indifférentes ou hostiles en paroisses “eucharistiques”? Il est vrai, beaucoup d'objections de détail peuvent naître devant cette quotidienneté des prières paroissiales, mais ne doivent-elles pas toutes s'évanouir devant le but essentiel à atteindre: *unir les âmes à Jésus-Hostie, afin que ce soit lui qui les travaille et les sanctifie.*

Et, pour stimuler encore notre ardeur, pour faire disparaître rapidement tous les obstacles capables de surgir devant ces réunions quotidiennes, songeons à la douloureuse parole évangélique: “Il ne put faire que peu de miracles en ce lieu à cause de leur manque de foi...” Oui, c'est la foi assez vive en la présence réelle, ou du moins en son divin pouvoir, qui nous manque à tous... Seigneur, augmentez notre foi!

“Je crois à une atmosphère de grâces autour du Saint Sacrement”, disait encore le P. Eymard. Et nous aussi, croyons avec une foi entière, grandissante, à la divine vertu qui sort de Jésus voilé sous les pauvres apparences sacramentelles. Croyons, aimons, et faisons tout au monde pour communiquer foi et amour à nos frères. Ensemble, nous demanderons, au nom de l'Hostie immaculée, le miracle qui restaurera le monde dans la charité du Christ. “Jésus Eucharistie, que votre règne arrive!”